

千川中学校だより 1月号 平成26年1月21日(火)

第2回課題別学習教室を開催

1月18日(土)のとしま土曜公開授業において、今年度2回目の課題別学習教室を開催しました。9月に2、3年生で行った第1回が生徒たちに大変好評であったため、今回は1、2年生を対象に、前回とは違った講座を用意して行いました。今回開校した講座は、年金、電気、防災、ガン、標準化、生き方の6つです。それぞれその分野で仕事をされている協会の方や地域の方を講師にお招きし、お話を聞いたり、実習を行ったりしました。どの教室でも生徒たちは真剣に話に耳を傾けており、授業をしてくださった講師の方からは、お褒めの言葉をいただきました。今日学んだことが、これからの自分の進む方向や学んでいく内容を定めるきっかけとなるとよいですね。以下にそれぞれの講座の様子を紹介します。



<年金>

誰でも将来受けることになる「年金」についてその仕組みと役割、これから問題となってくること等について話を聞いて考えました。



<電気>

電気がものを動かす仕組みについて、自分でクリップモーターを製作して学びました。電気の安全な利用についても話を聞きました。



<防災>

本校が防災教育で取り組んできたD級ポンプの操作法を1年生が地域の消防団や消防署の方、2年生から指導を受けて学びました。



<ガン>

ガンの仕組みと豊島区が行っているガン検診の普及活動について、区の担当部署で普及・啓発に取り組んでいる方から話を聞きました。



<標準化>

私たちの生活において、規格が決まっていることで便利になっている製品が多いことを実際の物を見ながら確認し、よさを考えました。



<生き方>

元プロ野球選手で、現在はうどん店を経営する方から、違う仕事を始めた時の苦労や決意、病気を克服した経験等について話を聞きました。

能代市派遣交流団が来校

1月18日(土)のとしま土曜公開授業日に、豊島区と教育連携協定を結んでいる能代市の教育長はじめ6名の先生方が千川中に来校し、昨年度本校が研究に取り組んだタブレットパソコンを使った授業や、D級ポンプ訓練の様子を参観されました。今後も交流を進め、能代市で行っているよい取り組みも取り入れていきたいと考えています。



千川中が地域の防火防災功労賞の 最優秀賞（消防総監賞）を受賞

地域の防火防災功労賞は、阪神・淡路大震災から10年目の節目あたる平成16年6月に地域防災力の向上を図ることを目的として創設された賞で、町会・自治会、事業所等の防火防災に関する取組を表彰するものです。この賞の最優秀賞（消防総監賞）に学校としては初めて、地域・



出初式での徒列部隊行進



出初式での実演披露

関係機関と連携してD級ポンプ訓練等の防災教育を行ってきた千川中学校が選ばれました。昨日20日（月）に、校長先生が四谷消防署で行われた表彰式に参加して、賞をいただきました。また、今月29日（水）には、6日の出初式で実演披露した2年生4名とともに受賞報告のため豊島区長を訪ねます。

賞状や楯は校長室前に置く予定です。保護者の方も来校された際にご覧ください。

今年度も生徒会が「ゼロ・ストップ運動」を展開中

毎年、進級・進学を控えたこの3学期に、生徒会が中心となって全校生徒に呼びかけている「ゼロ・ストップ運動」を今年も展開中です。昨日の生徒朝礼では美化委員が校内でよくみられるいじめやケガが起こる状況を寸劇で表現しました。また、生徒会役員が言われてうれしい言葉を歌で発表しました。「ケガやいじめをなくし、千川中の生徒全員が楽しい学校生活を送ることで、希望に満ちた新年度が迎えらるるようにならう。」という運動です。一人一人が意識をもって生活することで、みんなが安心して生活できる明るい千川中学校をつくっていきましょう。



生徒の活躍

- 豊島区中学校女子バレーボール1年生大会 優勝
- 豊島区中学校冬季バドミントン大会
 - ダブルス第1位 ****（2年）・****（1年）組 →Bブロック大会出場
 - ダブルス第3位 ****（2年）・****（1年）組
- 東京都中学校ロードレース大会 2kmの部 第4位 ****（1年）

千川中ホームページをご覧ください

千川中学校のホームページが新しくなって、6か月になります。もうご覧いただけましたか。以前より更新が容易になったため、学校の様子等を随時紹介しています。来週のスキー教室の様子もできる限りお伝えしていく予定です。インフルエンザに罹った時の治療証明書の用紙もこちらでお取りいただけます。ご利用ください。

最新の情報はこちらをクリックしてご覧ください。

